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■駐車場 

・緊急時災害拠点

■公民館に移転

・公民館を増設

・公民館に併設

しい 

・最低限の事務

る施設 

・総合支所の

どい 

・生涯学習施設

園にもっていく

 

■駐車場 

・防災拠点(

ておく) 

 

班 

負の遺産を

 

■

・

併設 

緊急時災害拠点 

■

・

移転 

増設 

併設が望ま

事務ができ

の痛みがひ

生涯学習施設を幼稚

にもっていく 

■

・

する

・

(空地にし

■

3 班 
■多目的センターに

移転 

・建物の傷みがひどい

■駐車場 

・用地を一部売却

■公民館に移転

・公民館を有効

する 

・他施設との利便性

■駐車場 

3 

 
センターに

みがひどい 

一部売却 

移転 

有効に活用

利便性 
公民館

建替えを

か。 

公民館

ーへの

えを検討

１、２、

２班 

公民館への移転や

えを検討してはどう

 

公民館、多目的研修

ーへの移転や周辺

検討してはどうか

、３班 

３班 

や周辺での

してはどう

多目的研修センタ

周辺での建替

してはどうか。 


